

ニュース・リリース

(日本語抄訳版)



2022年10月31日

株式会社メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン

All in CARAVANING — 2023年の開催は6月16-18日

中国のキャラバン業界にとって、2022年は厳しい1年となりました。中国全土でCOVID-19が繰り返し流行し、経済活動は制限を余儀なくされました。パンデミックを封じ込めるために地方間の長距離輸送も制限され、この条件下でメッセの開催は不可能となりました。しかしこのような背景から、都市部近郊ではキャンプやキャラバンがさらに人気を博しています。人々は自由で安全な旅を求めており、レジャー用車両は理想的な乗り物となっています。モーターホームやキャラバンは寝室、リビング、キッチン、衛生設備をも備えているため自由に旅ができ、現代のレジャーのかたちとしてさらに注目を集めています。

特に週末や祝日には、レンタルのレジャーカーが予約でいっぱいになり、キャンプ場も好調な予約を受けています。2022年後半、中国のキャラバン業界は急速な回復の兆しを見せています。

中国におけるモーターホーム・キャラバン業界を代表する「All in CARAVANING」は、業界回復の機会を捉え1年近く積極的にプロモーションを行ってきましたが、2023年への準備も順調に進み、2023年6月16日から18日まで、北京のBeijing Etrong International Exhibition & Convention Centerにて開催されることが決定しました。

過去10年間を通じて、AICは最先端の製品や技術を紹介し、業界のトレンドに触れることのできる重要なビジネスプラットフォームとなっています。2021年のAll in CARAVANINGを振り返ると、200以上のブランドが出展し、過去最高の25,448名の来場者が会場に押し寄せました。2023年はさらに規模を拡大し、より成功した見本市となるよう尽力しています。ブースのお申し込みは、2022年11月中旬より開始予定です。詳しくは、www.aicshow.comをご覧ください。

- ニュース・リリースのオリジナル（英語）は[こちら](#)をご覧ください。

【本リリースに関するお問い合わせ先】

株式会社メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン 担当：富田

〒102-0094 東京都千代田区紀尾井町4-1

ニューオータニ ガーデンコート7F

TEL: 03-5210-9951 Mail: mdj@messe-dus.co.jp